

Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Beto Rubido, director de diario ABC de España, e Ignacio Mariscal, Cio de Reale Seguros.



IV Foro Futuro en Español

OPINIO VIDA SOCIAL

Diversas actividades se llevaron a cabo en el marco del IV Foro Futuro en Español, que este año se realizó bajo el lema "Economía, comunicación y talento". Organizado por el grupo Editorial español Vocento, El Mercurio y la Embajada de España en Chile, contó con el patrocinio de Reale Seguros, BBVA, el gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja y la colaboración de la Liga de Fútbol Profesional, la Universidad de los Andes y la Sofofa. El foro comenzó el lunes con un encuentro en la Embajada de España entre líderes y ejecutivos quienes trataron sobre "Jóvenes, compromiso y talento". Al día siguiente, tras el seminario realizado en la Universidad de los Andes, autoridades e invitados de Vocento se trasladaron a dependencias de El Mercurio, donde sostuvieron un almuerzo con ejecutivos y directivos de este diario.



Juan Ignacio Brita, decano de la Facultad de Comunicación de la Universidad de los Andes; el embajador de España en Chile, Enrique Ojeda Vila; Carlos Scherer, director de El Mercurio; Beto Rubido, director del diario ABC de España; Fernando Balbuena, y José Antonio Guzmán, rector de la Universidad de los Andes.



Alvaro Fernández, director editor de El Mercurio, y Fernando Balbuena, director editorial de Medio Regionales y Revista Vocento.



Mario José Lecaros, presidente del Consejo de Ética de los Medios de Comunicación de Chile; Juan Jaime Díaz, presidente de la Federación de Medios de Comunicación Social de Chile; Óscar Huerta, director general de Reale Chile Seguros, y José Sánchez, responsable de Comunicaciones Latam de la Liga de Fútbol Profesional.



Javier Gallardo, director Futuro en Español; Javier Duval, director general Nuevo Sur, y Mirtles Vial, vicedirectora de Relaciones Universitarias de la U. de los Andes.



Daniel Swetsburg, editor de Arte, Letras y Cultura, y Alvaro Valenzuela, secretario de Redacción, ambos de El Mercurio.



Solstad Vial, periodista de Reportajes de El Mercurio; el subsecretario de Servicios Sociales, Sebastián Villarreal; Raimundo Mingo, director general Eas Business School, y Edmundo Cosayocmájan, director general adjunto Reale Chile Seguros.



Cristián Pizarro y José Tomás Santa María, editor de Economía y Negocios, ambos de El Mercurio.



Carlos Vargara, director de El Mercurio de Valparaíso; Pedro Angarita; Paula Escobar, editora de revistas de El Mercurio, y Paula Coddón, coordinadora de Reportajes de El Mercurio.



Carolina Álvarez de Información Internacional, y Mario Valle, editor de Espectáculos, ambos de El Mercurio.



Gonzalo Vaya, subeditor de Opinión e Internet de El Mercurio; Cristino Erizauriz, vicedirectora de comunicaciones de la Universidad de los Andes; Manuel Fernández, editor Nacional, y Carmen Figueroa, editora de Vida, Ciencia y Tecnología y Educación, ambos de El Mercurio.

IN MEMORIAM

Nelly Meruane Solano

Un día 20 de junio como hoy, hace un año, partió Nelly Meruane Solano, dejándonos alegres y amor e infinita tristeza. Llegue mi profundo agradecimiento a todos los hombres y mujeres que me acompañaron y me acompañan aún con sus gestos, palabras, caritas y abrazos. Hoy, en la parroquia de la Divina Providencia, se oficiará una misa en su nombre, a las 19:30 horas.

Juan Carlos Bisbato

Jorge Alonso Robin

Al cumplirse 20 años de la partida de nuestro querido esposo, padre, suegro, abuelo y bisabuelo invitamos a eleva una oración por su eterno descanso.

Oscar Huerta, director general de Reale Chile Seguros, el embajador de España, Enrique Ojeda Vila, el ministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Andrés Cornejo, Manuel Fernández, editor Nacional de "El Mercurio", Fernando Beltrano, director Editorial de Medios Regionales y Revistas Vocento, y Bernardo Larraín Matta, presidente de Sofía.



Fernando Beltrano, director Editorial de Medios Regionales y Revistas Vocento, y Carlos Schooner, director de "El Mercurio".



Francois Cerreola y Felipe Lira.



Alejo Fernández, director editorial de "El Mercurio", Fernando Sanz, embajador de la Liga de Fútbol Profesional al embajador de España, Enrique Ojeda Vila, y señora Kathy Golritz.



Beto Rubido, director ABC de España; Cristián Zegers, extractor de "El Mercurio", y Juan Eduardo Elizamuz, en la corrida.



Cristián Pizarro, de "El Mercurio", Sandra Reig y Javier Collana, director de Futuro en Español, durante la corrida.

Finaliza IV Foro Futuro en Español



Antonio Gallart, presidente de CDE, José Toranzo Santa María, editor de Economía y Negocios de "El Mercurio", y Roberto Durán.

GRUPO VIDA SOCIAL

Como un espacio para el debate sobre los valores compartidos por Chile y España fue concebido este foro, que por cuarto año se desarrolla en Chile, organizado por el grupo editorial español Vocento, El Mercurio y la Embajada de España en Chile, con el patrocinio de Reale Chile Seguros, BBVA, el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja y la colaboración de la Liga de Fútbol Profesional, la Universidad de los Andes y la Sofía.

Como parte de las actividades del evento, que comenzó el lunes y se extendió hasta el miércoles, en la residencia del embajador de España se llevó a cabo un encuentro entre jóvenes y ejecutivos, bajo el título "Jóvenes, compromiso y talento", instancia que sirve para reflexionar sobre la adquisición y desarrollo de competencias, valores y actitudes para ejercer los profesiones del futuro. Esa misma noche, en tanto, hubo una corrida en la que el diario ABC de España, encabezado por el director de ese medio, Beto Rubido, ofreció un homenaje a Cristián Zegers, quien en 2012 fue reconocido en España con el premio Luca de Tena, galardón al periodista internacional que entrega esta casa periodística. El miércoles, en tanto, se llevó a cabo una jornada en la sede de la Sofía, en la que se debatió sobre "La travesía de la nueva economía. Una visión desde Chile y España" y que contó también con una exposición del ministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Andrés Cornejo.



Fernando Beltrano, director Editorial de Medios Regionales y Revistas Vocento; Oscar Huerta, director general de Reale Chile Seguros e Ignacio Moricoll, CEO Real Seguros.



Manuel Fernández, editor Nacional de "El Mercurio", Andrés Pesco, gerente de sustentabilidad y Recursos Humanos Fundación Chile, y Oscar Huerta, director general de Reale Chile Seguros.



Diego Sánchez junto a José Sánchez y Santiago López-Albual, ambos de la Liga de Fútbol Profesional.



INVITACIÓN

San Josemaría Escrivá de Balaguer

Se invita a participar en una misa solemne presidida por monseñor Cristián Roscajildo, con motivo